
 

 

 

◆第 3324 回例会 5 月 30 日 会⾧の時間  
みなさん、こんにちは。今日は会⾧の時間の後、会⾧、幹

事、エレクト、各大委員⾧の皆様に年間の事業報告をお願い致
します。宜しくお願い致します。 

5 月 25 日にセブン＆ホールディングスの株主総会が開催され、
物言う株主（アクティビスト）側の現社⾧退任議案が否決され 

ました。そして、物言う株主側はセブン＆ホールディングスからの「イトーヨ―カ堂」切り
離しを求めており、セブン＆ホールディングス側は、3 月に対抗策として公表した不採
算店舗閉鎖中心の合理化策を今後どのように進めるかが注目されるところでありま
す。既に首都圏では「食＆ドラック戦略」を実験的に展開しております。一般的にドラ
ックストアは食品や日用品の価格を限界まで下げて集客したうえで、粗利の大きい医
薬品で稼ぐビジネスモデルです。ヨーカ堂はドラックを従来より値下げし客数の増加を
狙い、食品の買い回りを促すという逆転の発想でチャレンジしております。花巻店でも
その傾向は少し感じられます。いずれにせよ、残された期限は 3 年間です。改革の成
功を期待しております。そのような中、お隣北上市の「さくらの百貨店北上店」が来年
8 月に分社化し、新会社運営のもと再スタートすると発表されました。実質的には「第
三セクター企業が運営する百貨店」となります。水沢の旧ジャスコ、メイプルの例もあり
ます。新会社の成功を期待しております。 

5 月 27 日の岩手日報の一面に北国ＦＨが岩手銀行の発行済株式 4％を取得
し、第 2 位の主要株主になった記事が掲載されておりました。当然、気になるところは
資本提携や地銀再編を目的とした投資、出資ではないかということです。北国ＦＨ
は他に琉球、武蔵野、山梨中央銀行の 3 行にも出資していることが判明しておりま
す。4 行とも地域の一番手行で経営内容が比較的安定しているものの株価が低迷
しており、割安株として北国ＦＨは今回の株式取得に至ったものと思います。北国銀
行は地銀 63 行の中位行に位置しながら、システム（北国クラウドバンキング）や地
域通貨、デジタル分野、投資分野で先駆的な地銀です。北国ＦＨは自グループの
知見を投資先に活用した協業で投資先銀行の株価上昇を狙った純投資であるとコ
メントしております。岩手銀行の頭取は北国ＦＨとの協業について肯定も否定もしま
せんでしたが、両行にとって相乗効果をもたらすはずです。ちなみに、銀行の頭取は経
営企画部系出身の頭取が主流ですが、北国銀行の頭取は地銀ではめずらしいシス
テム部⾧も経験しております。従来から同じような価値観や理念、戦略をもっている地
方銀行の方とは「どんどんコラボレーションしよう」というメッセージを出しており、今回の
投資はその一環と思われ、デジタル分野を軸とした協業への大きなムーブメントとなる
可能性があります。但し、資本提携、地銀再編の流れには至らないと予想します。な
ぜなら、金融機関の対等合併は難しく、救済合併、優劣をはっきりさせた合併でなけ
れば成功しないことを歴史が証明しているからです。 

今日は経済面のお話となりましたが、以上をもちまして、会⾧の時間を終わります。
本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.ｸﾗﾌﾞ協議会 年間事業報告 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会⾧ 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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中国料理 
・白金豚ｵｲｽﾀｰ 
ｿｰｽ炒め 

・エビチリ 

月間テーマ:ロータリー親睦活動月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2022-23 年度     

会⾧:藤田勝敏 

幹事:藤村弘之 

会場監督:阿部一郎 

会⾧ｴﾚｸﾄ:吉田和洋 

副幹事 : 市村 律 

★★5/30 のメニュー★

■今後の予定 
6/13 クラブ協議会  
新年度事業計画&年間プログラム計画発表 
6/20 最終夜例会（菊の会合同） 
■その他予定 
6/22(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 
・7/8(土)・９(日)令和 5 年度「友好都市平塚訪
問市民ツアー」のご案内 
・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第
33 号の配布について 
〔花巻市友好都市交流委員会 会⾧ 佐藤良介〕 
・令和 5 年度特別会員の会費納入について（お願い） 
〔花巻市防犯協会 副会⾧ 髙橋一正〕 
・6 月レート 1 ドル＝140 円 〔ガバナー事務所〕 
・2023-24 年度 地区ロータリー財団セミナー・補
助金管理セミナーのご案内 
〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度  
ガバナー 森川昭正〕 
・2024 年シンガポール国際大会のご案内 
〔ガバナーエレクト事務所〕 
■出席報告 
32 人中 13 名 
出席率 50.0% 前回修正 61.5% 
■メーキャップ  
5/13(土)第 1 分区インターシティミーティング 
橋川秀治君 
5/24(水)ぬくまる食堂フードパントリー 
藤田勝敏君・藤村弘之君・阿部一郎君・浅沼幸二
君・橋川秀治君・市村律君・鹿討康弘君・佐々木
史昭君・松田健君 



 

 

■第 3324 回 ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】 今年度も残すところ 3 回の例会となりました。6/20

に菊の会と合同の最終夜例会を予定しております。詳細は来週の

理事会で決定後、御案内いたします。皆様の御出席を期待してお

ります。よろしくお願い致します。 

【藤村弘之君】昨日、予防医学協会で人間ドック!8 時受付で 9

時には終了。その後、朝食を松屋で牛丼と思って店に入ったら、松

のやと併設でかつ丼とかかつ定とか選択するのに迷いましたが、ねぎ

たっぷり牛カレーにしてしまい、スパイスに汗、汗。持ち帰りで牛丼、

頭の大盛りを夜食べました。 

【佐々木史昭君】今日は、岩手県溶接協会の通常総会と 3 月に

行われた溶接技術協議会の表賞式が午後盛岡で行なわれますの

で、途中退席させていただきます。ちなみにですが、全 4 部門中、弊

社社員が 2 部門優勝、全入賞者 27 名中、10 名が弊社写真で

県内最多でした。誇らしく思います。 

【阿部一郎君】5 月も本日で最後になりました。藤田年度もあと 1 ヶ

月、そろそろ吉田年度の準備に取りかかろうと考えている今日この頃

です。活動報告、計画提出の案内が届いていると思います。提出

期限を守って頂ける様、宜しくお願い致します。 

【立花徳久君】先週はお休みいたしました。業界の総会がありました

が、コロナ前と同じように懇親会迄しっかりと開催いたしました。楽し

かった! 

【吉田和洋君】先週は仕事出張で静岡の三菱電機エアコン工場へ

行って来ました。夜は、青葉おでん街で静岡おでんを店貸切で堪

能。次の日は、タミヤ本社へ行き、プラモデル、実車を堪能してきまし

た。名物 1 本焼きうなぎ定食を食べました。東海道新幹線は外国

人割合とても高かった。 

【橋川秀治君】ゴール目の前、6 月に 3 回の例会を残すのみとなっ

た藤田会⾧の笑顔に対し、準備に大わらわの吉田エレクト!!私

はプログラム委員⾧として支えたいと思います。来期のプログラムで

は、卓話やゲストスピーチに皆様も御協力お願い致します。 
 

     

 

  

       

  

                     

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

■クラブ協議会 年間事業報告 

★藤田会⾧ 
例会 47 回のうち夜例会 6 回を開催させていただきま

した。ゲストスピーチが少なかったのが残念ですけども、バ
レーボールも今年は開催しましたし、平塚ロータリークラブ
さんをゲストにお迎えして交流会も行いました。あとは、ロ
ータリークラブ合同の新年会やクリスマス会も皆さんのご 

協力を持ちまして盛大に開催できました。また、鹿討さん中心にぬくまるフ
ードパントリ―も毎月開催できましたし、今ある現状の体制の中では、や
れることはできたのかなと思っております。ちょっとだけ残念なのは、例会 4
回、ぬくまる 1 回、商工会議所の常任委員会 1 回欠席したことですが、
残り 1 ヶ月なんとかやりたいと思います。 
★藤村幹事 

ほとんどは会⾧の思うままに、好きなように、それにつ
いて行かせていただきました。何でもできる会⾧ですの
で、本当に楽な幹事だったかなと思っております。次期
幹事はベテラン幹事ですので、いろいろまた次の新人、
副幹事含めてご指導していただければいいんじゃないか 

なと思っております。いろんな行事等、中止をしながら、さらに迷いながら 
いろいろやってきたわけですけれども、ゴルフも然り、平塚との交流も何とか
できたということで、来年に向けてまたさらにその交流の内容を深めていけ
ればいいんじゃないかなと思っております。 
★吉田副会⾧  

藤田会⾧が掲げたサスティナブルなクラブの実現に向
け、会⾧をサポートし、クラブ奉仕委員会の活動を行っ
てまいりました。全ての活動において、皆様が積極的に
協力していただいた結果、少しずつ心地よさが感じられ
るようになり、クラブ奉仕委員会のそれぞれの活動が、
スムーズなクラブ運営に繋がっているのではないかと思い 

ます。会員の皆様はもとより、菊の会さんはじめ、関係していただいた各
所、各団体の皆様に感謝致します。若い会員も増えてきておりますので、
例会の開催形式も時にはフレキシブルに行う必要もあるのかなと考えさせ
られました。次年度の地区森川ガバナーは『継続』と『変化』を打ち出して
おります。次年度、2回目の会⾧を拝命し会務をお預かりさせていただくこ
とになっております。1 年間のご協力に感謝いたします。皆様におかれまし
ては、ご指導・ご協力を引き続きお願いいたします。以上、よろしくお願い
いたします。 
★市村副幹事 

副幹事という立場で、理事会にはほぼ 1 年近く出席
させていただいて、こういう形で決まっていくんだなという
のを勉強させていただきました。 例会の方は藤村さん
はほとんど出席されたので、私はエレクトの隣に座ってい
るだけという感じでしたけれども、この1年間色々と勉強
させていただきました。 ありがとうございます。 

★立花国際奉仕委員⾧ 
6 月に短期のお別れパーティーの部分で、花巻のロー

タリークラブとして盛り上げてあげたいと思っておりますの
で、皆さん是非ご協力の程、よろしくお願いします。今
年 1 年ほぼほぼ楽をして過ごさせていただきました。最
後の 1 ヶ月で何とかラストスパートをかけていきたいなと
思っております。 

★鹿討青少年奉仕大委員⾧ 
青少年奉仕委員会は、青少年奉仕とロータリー奨

学生委員会ということで、2 つをやっているわけですが、
まず青少年奉仕の方は、バレーボール大会主催、そし
て青少年奉仕月間の卓話企画、 花巻北高校との交
流支援ということがございます。ご存じの通り、バレーボ
ール大会は 3 年ぶりに盛大に行われました。 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

また、青少年奉仕月間の卓話、実は今月が青少年奉仕月間な
のですが、やれなかったですね。ただ、今月はゲストもいらしたし、青
少年奉仕ということからちょっとはずれましたけれども、卓話の方もそれ
なりにありました。花巻北高校と ASMSA 高との交流支援ですが、
支援はできておりませんが、先週いらっしゃった花巻北高校の須川校
⾧先生のお話では、6 名が向こうの方に派遣されて行っているという
お話を聞きましたので、これから支援ができればいいのかなというふう
に思っております。花巻ロータリー奨学生のほうに関しましては、皆さ
ん、ご存じの通り、3 名の方に奨学金の授与ができたということでござ
います。今年度はありがとうございました。 

 
 


